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Nos dias 11 e 12/11, uma equipe da gestão formada pelo reitor Heron; pró-reitor de

Administração, Donaldo, e pró-reitor de Planejamento, Orçamento e Finanças, Darliton,

visitou o Campus do Mucuri. Junto à diretora Ellen, reuniu-se com diretores, chefes de

departamento e coordenadores da Facsae, Fammuc e Icet. Além das reuniões, a

equipe visitou as dependências do campus e acolheu as demandas apresentadas.

(Foto: Arquivo pessoal)

O reitor da UFVJM foi recebido pelo procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, 

Jarbas Soares Júnior, no dia 20/11. Na pauta foram discutidas ações estratégicas da 

universidade e apresentados ao MPE possíveis projetos para desenvolvimento 

institucional. (Foto: Arquivo pessoal)

A reitoria recebeu representantes da nova diretoria do Diretório Central dos Estudantes 

(DCE) da UFVJM. O reitor Heron e a vice-reitora Flaviana conversaram com os 

estudantes Victor Hugo, Ana Lívea e Diego Macedo para tratar dos seguintes assuntos: 

orçamento da universidade; assentos dos estudantes no Consu; construção do plano de 

assistência estudantil, de modo particular o subsídio das refeições; posse da nova 

diretoria; transporte dos estudantes, dentre outros. (Foto: Arquivo pessoal)

A Prograd contemplou 49 projetos com bolsas do Programa de Apoio ao Ensino de 

Graduação (Proae), para o desenvolvimento de ações de ensino no âmbito dos cursos 

de graduação da UFVJM. O quantitativo de bolsas é superior ao que vinha sendo 

praticado na instituição. Essa ampliação faz parte da estratégia de diversificação e 

qualificação dos programas de bolsas da Prograd. (Imagem: Banco de imagens 

Freepik)

Entre os dias 12 e 14/11, a UFVJM foi representada no 40º Encontro Nacional de Pró-

Reitores de Pesquisa e Pós-Graduação (Enprop). Promovido pela UFMG em parceria 

com o Fórum Nacional de Pró-Reitores de Pesquisa e Pós-Graduação (Foprop), 

Fapemig, CNPq e Capes, o evento abordou temas estratégicos para a pesquisa e a 

pós-graduação. Entre os destaques, foram discutidas as ações da ciência no 

enfrentamento de assimetrias, como as de gênero e regionais, e as estratégias para 

combater desigualdades, promovendo complementaridades no sistema de pós-

graduação. Confira no site da UFMG mais notícias sobre o Enprop. (Imagem: PRPPG)

Nos dias 7 e 18/11, a equipe gestora da Proexc reuniu-se com o diretor de Extensão do 
IFNMG - Campus Diamantina, André Muniz, com o objetivo de estreitar mais os laços 
entre as instituições. Como primeiro passo, deliberou-se pela criação de um grupo de 
trabalho com representantes da Extensão e da Cultura da UFVJM e do IFNMG. Foi 
também idealizada a promoção de um fórum interinstitucional de atividades 
extensionistas e parcerias para festivais culturais. A Proexc segue aberta ao diálogo e 
na expectativa de que essa parceria se fortaleça em 2025. (Foto Montagem: Arquivos 
Proexc)

“A permanência em debate” foi o nome do evento realizado pela Proaae, nos meses de 
outubro e novembro, nos campi da UFVJM em Janaúba, Unaí, Teófilo Otoni e 
Diamantina. O objetivo foi ouvir as demandas estudantis para direcionar de forma 
eficiente os recursos da assistência estudantil. Após essa escuta e coleta de dados, 
haverá um diálogo com a reitoria, pois com base nessas informações espera-se ter 
elementos para definir os benefícios da assistência estudantil que queremos para os 
próximos anos na UFVJM. (Foto: Arquivo Proaae)

Após deliberação unânime do Conselho Universitário (Consu) e emissão de parecer 
jurídico opinando pela pertinência da minuta, foi aprovado, no dia 23/10, o novo 
Regimento Interno da Pró-Reitoria de Administração (Proad). Uma das principais 
alterações foi a transferência da Divisão de Transportes da Diretoria de Almoxarifado e 
Patrimônio (antiga Diretoria de Gestão Patrimonial, Almoxarifado e Frota) para a 
Diretoria de Administração. Confira o novo Regimento Interno da Proad. (Imagem: 
Organograma Proad)

Neste mês de novembro, a Progep abraça a campanha Novembro Azul, dedicada à
conscientização e prevenção do câncer de próstata e promoção da saúde masculina.
Por meio da coordenação da Diretoria de Atenção à Saúde (Dasa), a instituição tem
promovido ações de sensibilização e informação em todos os campi, incentivando a
importância do cuidado com a saúde e a realização de exames preventivos. Com essa
iniciativa, a UFVJM reforça seu compromisso com o bem-estar de seus servidores e
estudantes, destacando a relevância da prevenção para uma vida saudável. (Imagem:
Progep)

A equipe da Proplan concluiu uma rodada de visitas aos campi fora de sede, com
passagem pelos municípios de Unaí, Janaúba e Teófilo Otoni. As visitas tiveram como
objetivo vistoriar as estruturas atuais, conhecer as demandas e estabelecer um diálogo
com os gestores administrativos e acadêmicos para, a partir desse levantamento,
elaborar um planejamento para melhoria das condições e funcionamento de cada
campus, mediante as disponibilidades administrativas-operacionais e orçamentárias da
instituição. (Foto Montagem: Arquivos Proplan)

A Dicom acaba de lançar uma ferramenta que vai potencializar ainda mais as ações de 
divulgação da UFVJM. Trata-se da página eletrônica #VempraUFVJM, criada 
especialmente para que todos possam promover a nossa universidade de maneira 
prática, eficiente e com uma comunicação unificada. A página reúne as principais 
informações para os futuros alunos interessados em cursar o ensino superior na 
UFVJM, como: catálogo de cursos, detalhes sobre bolsas e auxílios, localização dos 
campi e polos e nossos principais canais de mídia. E ainda tem materiais de divulgação 
prontos para impressão. Conheça a página #VempraUFVJM e divulgue a UFVJM! 
(Imagem: Dicom)

Em outubro, a professora Cíntia Rodrigues, do Departamento de Enfermagem, visitou a
Universidade do Chile para explorar oportunidades de intercâmbio para alunos de
graduação e pós-graduação na área da saúde. Ela foi recebida pelas diretoras de
Relações Internacionais e do Departamento de Enfermagem da instituição chilena. Já
em novembro, a diretora de Relações Internacionais da UFVJM, Etel Vieira, visitou duas
universidades da Argentina para discutir possibilidades de cooperação. Na Universidad
de Buenos Aires, foi recepcionada na Faculdade de Agronomia, e na Universidad
Nacional de Avellaneda, esteve com a chefe do Departamento de Cooperação
Internacional e com a secretária de Investigação e Extensão Tecnológica e Institucional.
Missões como essas são importantes para fortalecer a internacionalização da UFVJM e
ampliar a presença da universidade no cenário global. (Foto: Arquivo DRI)

No dia 14/11, a comunidade acadêmica do Campus Unaí, em parceria com a prefeitura
e o Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Unaí (SAAE), plantou 106 mudas de ipê-
amarelo na Avenida Universitária. A ação envolveu alunos, servidores e colaboradores
terceirizados da UFVJM, o secretário municipal de Obras e servidores do SAAE. O
objetivo é transformar a paisagem, embelezar o campus e reforçar o compromisso com
a sustentabilidade. “Essa iniciativa mostra o poder da colaboração. Um agradecimento
especial à Cleuza, que trouxe as mudas com carinho. Vamos deixar nosso campus
mais bonito e cheio de vida!”, diz a diretora do Campus Unaí, Cristina Moreira Bonafé.
(Foto: SAAE)

O Sistema de Bibliotecas vai dar início à realização do Clube da Leitura, em parceria 
com o  curso de Letras. É um projeto proposto pela professora Antonia Javiera Cabrera 
Muñoz, que tem como objetivo ofertar oficinas literárias em espanhol para toda a 
comunidade acadêmica. Os encontros acontecerão uma vez por mês e serão híbridos: 
presencialmente, na Biblioteca Central do Campus JK, e com transmissão simultânea 
através do nosso perfil no Instagram (@bibliotecasufvjm). Para participar, basta 
preencher o formulário próprio. Acompanhe a programação completa nas redes sociais 
do Sisbi. (Imagem: Sisbi)

Novamente o Campus Unaí virou notícia na Inter TV Grande Minas, afiliada da TV 
Globo, e colocou a UFVJM na mídia. O foco da vez foi o oferecimento de serviços 
gratuitos para promover inclusão e acessibilidade da comunidade acadêmica. O tradutor 
e intérprete de língua de sinais e português que atua no campus, Neris Araújo, foi 
entrevistado e explicou sobre o importante trabalho desenvolvido pela Diretoria de 
Acessibilidade e Inclusão (Daci). Acompanhe a reportagem completa. (Imagem: Print 
globoplay.globo.com)

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.   
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